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アベ暴走政権の下、４年ぶりに｢導水路｣検討の場(幹事会)が開催 !! 
 

 民主党「コンクリートから人へ」政権の公共事業見直しを受け、平成 21 年以降、凍結・検討の

「導水路」事業について、第 3 回・検討の場が 11 月 11 日（水）開催されました。 

先（9／17）の高裁不当判決を見届けた大村知事のコメント「極めて妥当。国が事業の検証を進

めており、愛知県も取り組んでいく」（翌 9／18 の新聞報道参照）どおりの展開です。 

＜参考＞関係地方公共団体からなる「検討の場(幹事会)」、及び同「検討の場」の開催状況 

     回    数 開 催 月 日 回   数 開 催 月 日 

第 1 回 検討の場（幹事会） 平成 22 年 12 月 22 日 第 1 回 検討の場 平成 23年 6月 1日 

第 2 回 検討の場（幹事会） 平成 23 年 4 月 27 日 第 2 回 検討の場 未定（？） 

   ※「検討の場(幹事会)」会議に提出資料のうち、関係分（一部抜粋）はＰ4～9 に収録 

 

 

メッセージ 資料はゼロ案（事業をやらない）なき、結論ありきの｢我田引水｣ 

     
「導水路」中止裁判・弁護団長 在間 正史 

告知が 11 月 5 日で、議事の開催が 11 日とは、知られないうちに議事をやってしまおうという

意図が丸見えですね。資料をざっと見ました。結局、ゼロ案（事業をやらない）の検討はしない、

示された現行案とおよそ実現不可能な他の案を検討するという、結論の見えたやり方ですね。 

検討の前提となる利水者の参画継続意思の確認ですが、第 1 回幹事会・資料 3 に名古屋市の回

答があり、名古屋市は参画継続の回答はしていません。参画継続の検討をしているという回答で

す。検討の前提条件が満たされていないことになります。 

また、木曽川水系フルプランは目標年の 2015 年になりました。4 年前の第 1 回の 2011 年か

ら利水に関する検討の基礎条件が変わっており、改めて新規利水の必要性について検討して、参

画継続するか検討すべきでしょう。やれることを考えてみますと、利水者である名古屋市と愛知

県、特に参画継続を検討しているという名古屋市に対する行動でしょうか。 

 

「緊急合同対策会議」を力強くスタート！ ご協力お願いします!! 
 

矢っ張り動き出しました！ 「事業」継続に向け、関係地方公共団体（岐阜・愛知･三重の 3
県、並びに名古屋・岐阜などの 10 市町）について、もうかなり根回しがされていそうです。 

「会」では、11／17（火）、長良川市民学習会と「緊急合同対策会議」を開き、未だ「事業」

への利水参画継続の意思の確認等について、未回答の名古屋市（国交省中部整備局との文書のや

りとりはＰ2～3 に収録）をはじめ、関係自治体が事業撤退に向けた行動を促すよう、関係議員

の助力を得ながら年末･年始を山場に「働きかけ」を強力に推進することを確認しました。

 

乞！ご期待   自称・元「御用学者」の今本 博健・京都大学名誉教授が講演！ 

「導水路」中止裁判・最高裁「上告」決起集会（同封チラシ参照） 
と き／ところ  １２月５日（土） 午後２時～４時半／東別院会館２階・椿 

 

 

会報（号外） 

ムダにムダを重ねる徳山ダム「導水路」はいらない！ 
201５年１１月２０日 

〒４６７－０８５３ 

名古屋市瑞穂区内浜町 1-15 

加  藤  伸  久  方 
ＴＥＬ／ＦＡＸ   052― 811― 8069 

ＵＲＬ：ht tp : / /www.dousu i ro-a i ch i . o rg /
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出展：木曽川水系連絡導水路事業の関係地方公共団体からなる検討の場（幹事会）資料（平成 22 年 12 月 22 日開催） 

資料－２「第１回検討の場（幹事会）」説明資料････（抜粋） 

（２）木曽川水系連絡導水路事業への利水参画継続の意思の確認について 



- 3 - 

 

出展：木曽川水系連絡導水路事業の関係地方公共団体からなる検討の場（幹事会）資料（平成 22 年 12 月 22 日開催） 

資料－２「第１回検討の場（幹事会）」説明資料････（抜粋） 

（２）木曽川水系連絡導水路事業への利水参画継続の意思の確認について 
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出展：「第２回検討の場（幹事会）」資料（平成 23 年 4 月 27 日開催） 

資料－４ 複数の利水対策案の立案について････（抜粋） 
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出展：「第２回検討の場（幹事会）」資料（平成 23 年 4 月 27 日開催） 

資料－４ 複数の利水対策案の立案について････（抜粋） 
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出展：「第３回検討の場（幹事会）」資料（平成 27 年 11 月 11 日開催） 

資料－１ 検証にかかる検討の進め方について 
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出展：「第３回検討の場（幹事会）」資料（平成 27 年 11 月 11 日開催） 

資料－２ 構成員から頂いた対策案に関するご意見全般････（抜粋） 
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出展：「第３回検討の場（幹事会）」資料（平成 27 年 11 月 11 日開催） 

資料－２ 構成員から頂いた対策案に関するご意見全般････（抜粋） 
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出展：「第３回検討の場（幹事会）」資料（平成 27 年 11 月 11 日開催） 

参考資料－１ 後日構成員から頂いた意見････（抜粋） 
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◇◇会員の皆さまへ ｢川・海を考えるイベント｣参加のお願い◇◇ 

―生物多様性ＣＯＰ１０から５年・長良川河口堰運用から２０年― 

①  ２０１６／１／３１(日)  伊勢湾流域圏の再生 シンポジウム 
＜問合わせ先：よみがえれ長良川実行委員会（武藤宅 Tel：０９０－１２８４―１２９８)＞ 

 

山から海へつながる長良川と伊勢湾は、多様な生態系を育むひとつの生命流域です。「川～流

域～海」を一体として保全していく視点から、これからの伊勢湾流域圏の再生を考えます。 

＊と き 1 月 31 日（日）13：30～16：30（開場 13：00） 
＊ところ じばさん三重６Ｆホール（近鉄四日市駅より徒歩 3 分） 
＊基調報告   高山  進 伊勢三河湾流域ネットワーク・代表世話人  
＊講 演  「伊勢湾の環境の今」･･石原義剛 海の博物館長 
＊パネラー   ● 「伊勢湾の流れと答志島の漂着ゴミ」 ･･千葉  賢 四日市大学教授 
          ●  ｢ウミガメがﾞ上る浜づくり｣  ･･森  一知  四日市ウミガメ保存会代表     

● ｢木曽三川の魚たちと伊勢湾｣･･向井貴彦 岐阜大学教授 
    ＊コーディネーター 三石朱美  国連生物多様性の 10 年市民ネットワーク  

＊その他  定員：100 名、資料代：500 円（※学生無料）

 

◇◇会員の皆さまへ ｢戦争法廃止のイベント｣参加のお願い◇◇ 

―「私たちは、いま、何をすべきか」をテーマに、講演会― 

①  １２／６（日） 憲法違反の安保法「廃止」にむけて（チラシ参照）
＜問合わせ先：「愛知県弁護士会 人権・法制係」事務局（Tel：０５２－２０３－４４１０）＞ 

  
＊と き  12 月 06 日（日）13 時 30 分～14 時 00 分 
＊ところ  愛知県弁護士会館・５階ホール（裁判所庁舎北） 
＊講演者   早稲田大学・法学部教授 水島 朝穂 氏 
＊参加費  無料・事前予約不要（先着 200 名）    
 

―強行採決から 2 年、施行から 1 年･･･まだまだ、諦めると思ったら大間違い!!!!― 

②  12／6(日) 秘密保護法なんて ゆるさない 12.6 大集会(チラシ参照）
＜問合わせ先：秘密保全法に反対する愛知の会（Tel ：０５２－９１０―７７２１）＞ 

 
＊と き  12 月 06 日（日）17：00～集会 

17：30～デモ出発 
＊ところ  栄・エンゼル広場（松坂屋北館東） 
＊その他  【ブログ】http://nohimimittyu.exblog.jp 
 
 

―民意を無視した安倍内閣の暴走を止め、倒すために大きな声を挙げよう！― 

③  12／19(土) 安倍内閣の暴走を止めよう！あいち集会(チラシ参照）
＜問合わせ先：安倍内閣の暴走を止めよう共同行動実行委員会（Tel：０９０-９９１７-６９９８）＞ 

 
＊と き  12 月 19 日（土）17：00～集会 

17：30～デモ出発 
＊ところ  久屋公園・光の広場（松坂屋南館東） 
＊その他  【ブログ】http://stopabenk.kitunebi.com/ 


